

GONTRAN (561 – 592)

Gontran, le bon roi de Bourgogne, unit piété, justice et diplomatie pour stabiliser son royaume et protéger son peuple.

Jeunesse et héritage

Gontran naît vers 532, fils de Clotaire Ier et d'Ingonde. À la mort de son père en 561, le royaume est partagé entre les frères. Il hérite du royaume de Bourgogne, incluant Orléans, Arles et Marseille. Sa capitale est Chalon-sur-Saône. Son royaume couvre le nord jusqu'à Orléans et le sud jusqu'à Arles.

Famille et descendance

Gontran épouse Veneranda, puis Marcétrude et Austregilde. Il a plusieurs enfants, dont Clotaire et Clodomir. Ses quatre fils meurent jeunes. Il adopte son neveu Childebert II comme héritier. Childebert II devient roi d'Austrasie et de Bourgogne après sa mort.

Règne

Gontran règne de 561 à 592. Il tente de maintenir la paix entre ses frères Sigebert et Chilpéric. Il mène des campagnes contre les Wisigoths. Il organise le concile de Mâcon en 585. Il fonde des monastères et soutient l'Église chrétienne.

Mort

Gontran meurt le 28 mars 592 à Chalon-sur-Saône. Son royaume revient à Childebert II, selon le traité d'Andelot. Sa mort marque la fin de son règne pacifique. Il est canonisé pour sa piété et ses actions charitables. Il est surnommé "le bon roi Gontran" par le peuple.